



Registra Legislativo 2 mil 684 aspirantes a jueces

Para la elección de 881 cargos a jueces, magistrados y ministros que tendrá lugar el primer domingo de 2025, se requieren 5 mil 379 candidaturas de las cuáles cada uno de los Poderes deberá presentar mil 993 propuestas.

Sin embargo el único Poder que hasta ahora ha tenido más registros de los requeridos es el Legislativo, con dos mil 684 aspirantes; mientras

que el Judicial lleva 133 inscripciones y del Ejecutivo se desconoce la cifra de personas inscritas, lo que ha derivado en poca transparencia.

De acuerdo con el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, hasta ayer tenía dos mil 684 personas registradas para participar en la elección de juzgadores de 2025, de las cuales deberá elegir a mil 793.

En promedio, este poder cuenta

con 1.5 aspirantes por cada cargo que se elegirá en 2025. Sin embargo, no hay detalle de qué espacio buscan ocupar.

En contraste, el único Comité de Evaluación que ha transparentado todo su proceso es el del Poder Judicial que ha publicado el detalle de las 133 aspirantes, cubriendo hasta ahora sólo el 7.4% del total de candidatos que requiere. / KARINA AGUILAR